

Le directeur général de l'AIEA entame une visite à Cuba



La Havane, 15 mai, (RHC).- Le directeur général de l'AIEA, l'Agence internationale de l'Énergie atomique, Yukiya Amano, entame ce mercredi une visite officielle à Cuba.

M. Amano assistera à l'ouverture de la 20e réunion du Bureau de la coordination technique de l'ARCAL, l'Accord Régional de Coopération pour la Promotion de la Science et des Technologies nucléaires en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Dans le cadre de cette rencontre qui se déroulera du 20 au 24 mai à l'hôtel Melià Marina Varadero, Cuba assumera la présidence tournante de l'ARCAL, pour un mandat de deux ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190764-le-directeur-general-de-laiea-entame-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba